

# RILIS NASIONAL

## Polres Kediri dan Kodim 0809 Kediri Larang Suporter Aremania Hadir di Stadion Brawijaya

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.RILISNASIONAL.COM](http://KEDIRI.RILISNASIONAL.COM)

Sep 17, 2022 - 16:02



KEDIRI - Waka Polres Kediri Kompol Hendry Ibnu Indarto S.I.K, memimpin langsung apel penyekatan kedatangan suporter Aremania di pertandingan laga Persik Kediri vs Arema FC di stadion Brawijaya Kota Kediri, Sabtu (17/9/2022).

Apel gelar pasukan itu dilaksanakan di area Simpang Lima Gumul Kabupaten Kediri, Sabtu (17/9/2022).

Penyekatan yang dilakukan anggota Polres Kediri ini dilakukan di jalur perbatasan yang ada di wilayah hukum Polres Kediri.

Selain anggota Polres Kediri juga melibatkan anggota TNI dari Kodim 0809 Kediri, Koramil dan Polsek jajaran.

"Penyekatan di perbatasan di wilayah hukum Polres Kediri untuk mengantisipasi kedatangan suporter dari Aremania," kata Waka Polres Kediri Kopol Hendry Ibnu Indarto S.I.K.

Waka Polres Kediri, mengungkapkan ratusan personel gabungan dari Polres Kediri, Polsek jajaran, Kodim 0809 bersama koramil melakukan penyekatan di perbatasan untuk mengantisipasi datangnya supporter Arema FC ke Kediri dalam mendukung timnya bertanding. Kemudian, petugas gabungan nanti akan memeriksa identitas pengendara yang hendak masuk ke Kediri.

"Nanti petugas akan menanyai terkait tujuannya kemana. Apalagi kalau ada yang bawa atribut akan disuruh putar balik," ungkapnya.

Untuk diketahui, larangan Aremania hadir di stadion Brawijaya Kota Kediri ini ditetapkan dalam rumusan kesepakatan yang dibuat oleh unsur Forpimda Kediri hingga jajaran Polres Nganjuk, Jombang, Blitar, Tulungagung, Batu dan Malang serta perwakilan supporter Persik Kediri dan Arema FC pada Kamis (1/9/2022) lalu.

Aremania tidak boleh hadir ke Kediri di pertandingan Arema FC Vs Persik Kediri dalam Pekan-10 Liga 1 2022 di Stadion Brawijaya, Sabtu (17/9/2022).

Sebaliknya, suporter Persik Kediri juga tak diijinkan datang ke Malang di laga Arema FC Vs Persik Kediri di putaran kedua Liga 1 2022 nanti.